

Denuncia Evo Morales constantes intentos de intervención de EE.UU. en Bolivia



La Habana, 30 nov (RHC) El presidente boliviano, Evo Morales, denunció hoy los constantes intentos de intervención política por parte de Estados Unidos en los asuntos internos de Bolivia refiriéndose a las declaraciones hechas por el gobierno norteamericano sobre el fallo del Tribunal Constitucional Plurinacional (TCP) a favor del recurso que permite la postulación de autoridades nacionales en los comicios electorales de 2019.

Durante la entrega de una unidad educativa técnico-humanística en el departamento de Cochabamba, el mandatario detalló, 'EE.UU. me instó a renunciar a la candidatura para un cuarto mandato en 2019 y eso es otra intromisión en las políticas nuestras. Frente a esa petición, ahora estoy más decidido a presentarme a las elecciones dentro de dos años'.

Asimismo, recalcó que el gobierno de Donald Trump no puede pensar que volverá a dominar ni política, ni económicamente en Bolivia.

Este martes, la Sala Plena del TCP declaró procedente el recurso abstracto de inconstitucionalidad presentado por el Movimiento al Socialismo (MAS) para una nueva postulación para las elecciones generales de finales de 2019; y los comicios de mediados de 2020, del presidente, vicepresidente, 154 legisladores, nueve gobernadores, 339 alcaldes y tres mil 500 concejales y consejeros.

Ante esa sentencia, el Departamento de Estado de EE.UU. expresó en un comunicado que: 'está profundamente preocupado por el fallo del Tribunal Constitucional de Bolivia de declarar inaplicables las provisiones de la Constitución de ese país que prohíben a los cargos electos, incluido el presidente, servir más de dos mandatos consecutivos'.

Como respuesta a esa declaración intervencionista, el presidente Morales recalcó que el fallo del Tribunal garantiza la continuidad de la democracia, la soberanía y la dignidad.

Además, recordó que, en los últimos 11 años, la nación andino-amazónica se liberó de la injerencia estadounidense y de todos los instrumentos internacionales como el Banco Mundial y el Fondo Monetario Internacional, 'utilizados por el imperio para dominar a la nación suramericana.

'Como hoy, 1949, el FMI iniciaba su intervención en Bolivia enviando a los técnicos James Thackaray y William Taylor, para darnos créditos condicionados. Gracias a la Revolución Democrática y Cultural, nos liberamos de esas imposiciones', apuntó también el jefe de estado boliviano en su cuenta oficial de Twitter @evoespueblo.

Evo llamó al pueblo a mantener los logros alcanzados en la última década gracias a la lucha de los movimientos sociales que posibilitó la soberanía económica, política, social y cultural de los bolivianos.

(PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/148926-denuncia-evo-morales-constant-intentos-de-intervencion-de-eeuu-en-bolivia>



Radio Habana Cuba